

POWERBOAT

PRO BOAT SHOCKWAVE 26 DEEP-V

	609 mm
	Dynamite Marine 2000Kv Water-Cooled Brushless
	2-Kanal 2.4GHz Pistolengriff / 2-channel 2.4GHz Pistol Grip
	2S-3S LiPo oder/or 6S-9S Ni-MH/Ni-CD



PROBOAT™

RTR

PRO BOAT SHOCKWAVE 26 DEEP-V RTR

Sie brauchen atemberaubenden Speed und Performance auf dem Wasser? Dann ist die Pro Boat ShockWave Deep-V genau das Richtige für Sie. Ausgestattet mit einem wassergekühlten 2000Kv Brushless-Motor und einem LiPo-kompatiblen 30A-Regler erreicht die ShockWave Deep-V die Power auf dem Wasser, die Sie sich wünschen. Bei Deep-V Powerbooten geht es vor allem um eins: Präzision – und die ShockWave Deep-V bildet da keine Ausnahme. Dank eines verlässlichen und starken Servos, wie man es sonst kaum in Deep-V-Booten dieser Größe findet, sind nervenaufreibende Turns auf dem Wasser kein Problem. Ultraschnell, ultra wendig, ultra viel Spaß mit der ShockWave 26 Deep-V!

If you crave high-speed Deep-V boating without compromise, then the Pro Boat ShockWave Deep-V powerboat has you covered with relentless features and impressive performance characteristics. Equipped with a 2000Kv water-cooled brushless motor and LiPo compatible 30-amp ESC, the ShockWave powerboat has the water cutting power you want. Deep-V powerboats are all about precision; the ShockWave Deep-V is no exception delivering pulse-pounding turns using an authoritative servo you just don't typically find in a deep-v of its size. So shock the competition or give your friends whiplash as you streak by with the ShockWave 26 Deep-V.

FEATURES:

- › Geschwindigkeiten bis zu 40 km/h (mit optionalem Zubehör)
- › Wassergekühlter 2000Kv Brushless-Motor und LiPo-kompatibler 30A-Regler
- › Inkl. 2.4GHz Pro Boat Fernsteuerung und Batterien
- › Geschützte RC-Box
- › Praktischer Ablassstecker
- › Wasserfeste Elektronik
- › Capable of reaching speeds of 25+ MPH with optional accessories
- › Equipped with a brushless 2000Kv water-cooled motor and 30A a Li-Po compatible ESC
- › Includes 2.4GHz Pro Boat radio system and transmitter batteries
- › Sealed internal electronics tray
- › Convenient drain plug
- › Waterproof electronics

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
PRB08014	Pro Boat ShockWave 26 Deep-V RTR Fahrbereites Modell inkl. Motor, Regler, Empfänger, Servo und 2.4GHz Fernsteuerung		

